

Retour gagnant pour le grand prix Avarello

CYCLISME La course Tullésaine est revenue après deux ans d'absence.

Olivier Lesage n'aurait pas pu rêver mieux pour son retour sur un vélo après sept années d'absence. Licencié au Sainte Tulle Vélo Sport, club local organisateur du grand prix Avarello dont les deux dernières éditions ont été annulées, il a enfin pu reprendre goût à "lever les bras au moment de l'arrivée." Car en plus de s'être imposé sur la première course de la journée, un 50km composé de 20 boucles autour des structures EDF bordant le canal de la zone artisanale des Bastides blanches de Sainte Tulle, il s'est aussi classé comme étant le coureur meilleur départemental de l'épreuve.

"Il y a eu beaucoup de petites échappées mais avec le vent sur le côté retour, le groupe revenait tout le temps. C'est souvent une course qui se gagne au sprint alors il fallait surtout être bien placé dans les deux derniers virages. Je sors troisième du premier et deuxième du second puis les jambes et la tête ont fait la différence. Et je suis d'autant plus content d'avoir remporté la course que je fais partie du club."

À la satisfaction d'Olivier Lesage d'avoir fait ce résultat et obtenue cette place d'honneur, se joignait celle d'Alain Bassi, président du STVS, qui constatait le bon déroulement de l'événement. Les courses faisant pratiquement le plein, malgré d'ultimes incertitudes quant à la participation des coureurs, montraient l'attente du retour du grand prix Avarello, une compétition ultra-locale avec un format bien spécifique, il s'agit de faire des boucles de 2,05km pour réaliser une distance donnée ; qui tend de plus en plus à s'imposer dans le calendrier cycliste régional.

"Sur cette première course, nous avions neuf coureurs locaux qui représentaient des chances de performance, lâchant



Olivier Lesage s'est imposé après sept saisons d'arrêt. Devançant la jeune garde.

Alain Bassi. Et tous les âges étaient balayés, tant bien que le plus âgé avait 73 ans. C'est une course très spéciale, ce n'est ni un sprint, ni de l'endurance."

Si les plus aguerris étaient au rendez-vous, les plus jeunes ont aussi pu s'essayer au circuit pour quelques tours. Tout juste de quoi susciter quelques envies pour les prochaines éditions.

Adrien PITTORE

apittore@lapresse.com

LES RÉSULTATS :

Scratch :

50 km : 1^{er} : Lesage ; 2^e : Corneloup ; 3^e : Carrères
60km : 1^{er} : Robert ; 2^e : Hallu ; 3^e : Messy H.
70 km : 1^{er} : Veran ; 2^e : Avril ; 3^e : Bienaimé
80km : 1^{er} : Turco ; 2^e : Curelli ; 3^e : Sermont

Classement départemental :

50km : 1^{er} : Lesage ; 2^e : Masla ; 3^e : Messy P.
60km : 1^{er} : Messy H. ; 2^e : Laurent ; 3^e : Motte
70km : 1^{er} : Avril ; 2^e : Bassi L. ; 3^e : Glraud
80km : 1^{er} : Turco